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－２－ －１－ 

－１－ 



１．池田 正一 

 

質 問 事 項  質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．スポーツ振興

について 

 

 

 

 

２．奄美群島振興

開発特別措置法

について 

 

 

 

 

  

 中学校部活動において，外部コーチの導入は現在

どのようになっているのか。また，スポーツ庁にお

いて部活動の地域移行を図っているが，本町として

はどう考えるのか。 

 

 

 奄美群島振興開発特別措置法が令和５年度末で期

限切れとなることから，令和６年度以降の奄振法の

延長・拡充に向けて，農業政策においての和泊町か

らの要望はどのようになっているのか。また拡充の

内容はどのようなものか。 

教育長 

 

 

 

 

 

町 長 

 

－２－ 



２．島田 浩樹 

 

質 問 事 項  質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．脱炭素先行地

域事業計画につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

①脱炭素先行地域事業を推進するにあたって，事業

計画見直しになったが，今後の計画はどのようにな

っているのか。 

 

②環境省に，変更提出した計画書に課題等はない

か。                                                 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

－４－ 



３．山口 明日香 

 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．消防団の在り

方について 

 

 

 

２．子育て支援に

ついて 

 

 

 

３．教育環境整備

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 消防団の活動は，人命救助において重要な役割を

果している中で，現状と課題はどのようになってい

るか。 

 

 

 親子連れが集える公園の整備として，令和２年第

４回定例会で質問を行ったが，その後どのような検

討・整備がなされたか。 

 

 

 本町での GIGAスクール構想に向けての現状と課題

はどのようになっているか。 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

教育長 

－６－ 



４．東 弘明 

 

質 問 事 項  質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．子育て支援につ

いて 

 

２．農業振興につい

て 

 

 

３．予防接種につ

いて 

学校給食費の無償化は出来ないのか。 

 

 

 令和４年第３回定例会後，肥料・飼料価格高騰へ

の対策・検討はどのようになっているのか。 

 

 

 帯状疱疹ワクチンの予防接種の支援は出来ないの

か。 

教育長 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

－８－ 



５．山下 幸秀 

 

質 問 事 項  質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．総合交流施設

について 

 

 

 

 

２．無電柱化事業

について 

 

 

３．地域マイクロ

グリッド事業に

ついて 

 

 

 

 

４．高齢者福祉に

ついて 

本町が計画している公共施設の中で，優先順位の高

いものは総合交流施設だと考えるが，新たな推進協議

会の運営のもとで現在の状況はどのようになってい

るか。 

 

 

 県の方ではすでに事業が進んでいるが，本町の計画

はどのようになっているか。 

 

 

①本町のカーボンニュートラル実現に向けた取り組

みについては，どのように考えているのか。 

 

②ゴミ焼却炉の熱を利用した発電の計画は考えてい

ないか。 

 

 

研修センター周辺を特区モデル地区として，自然を

生かした高齢者保養施設を整備する考えはないか。 

教育長 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

 

 

－10－ 



６．中田 隆洋 

 

質 問 事 項  質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．自治体デジタル

トランスフォー

メーションにつ

いて 

 

２．デジタル田園都

市国家構想につ

いて 

 

 

３．防災拠点施設

「やすらぎ館」の

指定管理につい

て 

 

自治体デジタルトランスフォーメーションの目標

をどのように考えているか。また，進捗状況や実施さ

れているプロジェクトはどのようなものがあるか。 

 

 

 デジタル田園都市国家構想の具体的な目標やビジョ

ンをどのように考えているか。また，交付金の事業に

ついて，どのような分野での取り組みを考えているか。 

 

 

 現在の状況と今後の計画についてどのように考えて

いるか。また，今後改善や見直しが必要とされる点は，

どのようなものがあるか。 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

－12－ 



７．川畑 宏一 

 

質 問 事 項  質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．行財政運営に

ついて 

 

 

 

 

 

２．教育環境整備

について 

 

 

３．水道事業運営

について 

 

 

 

４．沖永良部バス

利用促進につい

て 

 

安定した財政運営は，多様化・高度化するニーズに

対応し町民福祉の向上を図っていく上で基本的な要

素である。第２期財政健全化対策集中期間として取り

組みを進めている中で，現状と今後の課題をどのよう

に捉えているか。 

 

 

各学校施設の大規模改修と，その財源確保をどのよ

うに考えているか。 

 

 

 生きていく上で最も必要不可欠なインフラである

水道事業を今後も安定的に運営していくための課題

は。 

 

 

①グリーンスローモビリティの活用は検討できない

か。 

 

②より効果的な路線検討のため，住民へのヒアリング

に加えて ICTを活用した動向調査を導入できないか。 

町 長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

－14－ 


